



Pemkot Singkawang Raih WTP

Wali Kota Harap OPD Terus Bekerja Lebih Baik

SINGKAWANG, SP - Pemerintah Kota Singkawang mendapatkan predikat wajar tanpa pengecualian (WTP) mengenai laporan hasil pemeriksaan keuangan atas laporan keuangan Pemerintah Kota Singkawang tahun 2017. Capaian ini merupakan yang pertama kali sejak Kota Singkawang memekarkan diri dari Kabupaten Sambas.

Hal ini tertuang dalam laporan hasil pemeriksaan Nomor : 29.A/LHP/XIX.PNK/07/2018 tanggal 9 Juli 2018 dan laporan hasil pemeriksaan atas kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan Nomor : 29.C/LHP/XIX.PNK/07/2018 tanggal 9 Juli 2018.

Laporan hasil pemeriksaan (LHP) ini diserahkan langsung Pelaksana Harian (Plh) Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, Aan Hayatullah kepada Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, kemarin.

Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie mengatakan, opini WTP yang diberikan BPK merupakan hasil kerja keras tim *work* dari Pemerintah Kota Singkawang untuk menerapkan administrasi keuangan APBD tahun 2017.

"Saya berharap kepada seluruh kepala organisasi perangkat daerah (OPD) untuk terus bekerja lebih baik lagi dan tidak berpuas diri dengan



Tjhai Chui Mie
Wali Kota Singkawang

Saya berharap kepada seluruh kepala organisasi perangkat daerah (OPD) untuk terus bekerja lebih baik lagi dan tidak berpuas diri dengan hasil WTP ini.

hasil WTP ini," katanya.

Semoga ini menjadi awal yang baik untuk dirinya dan Wakil Wali Kota Singkawang, Irwan, OPD dan seluruh masyarakat Kota Singkawang.

Sementara Wakil Ketua DPRD Singkawang, Sumberanto Tjitra mengatakan, predikat WTP merupakan target kita bersama sebagai bagian penyelenggara dari pemerintahan daerah Kota Singkawang.

"Selama belasan tahun berdirinya Singkawang sebagai pemerintah kota, baru kali ini Singkawang mendapat WTP," katanya.

Tentunya perolehan ini merupakan sebuah langkah awal yang baik dalam menjalankan manajemen pemerintahan sebagaimana yang diamanatkan dalam peraturan perundang-undangan.

"Saya melihat sebuah kinerja pemerintahan bisa meningkat apabila, pertama, pemimpinnya (Wali Kota dan DPRD) konsisten dan memiliki visi serta ada ketegasan dalam manajemen," ujarnya.

Kedua, SDM yang memadai. Sehingga kalau ada permasalahan harus segera ditanggapi dan diselesaikan, jangan hanya ditampung sehingga tidak pernah ada penyelesaian.

"Kita bersyukur kemitraan yang terbangun antara eksekutif dan legislatif sehingga menghasilkan kinerja yang positif dan tentunya ada *reward* yang didapatkan dari pihak BPK RI," ungkapnya.

Hasil yang baik ini, harus terus dipertahankan bahkan ditingkatkan kinerjanya. Karena ke depan banyak lagi tugas menanti, diantaranya dalam meningkatkan indeks pembangunan manusia (IPM).

"Mengingat pelayanan pendidikan yang semakin dirasakan dan harus lebih meningkat, pelayanan kesehatan yang lebih merata dan memuaskan, serta tingkat kesejahteraan semakin meningkat," ujarnya.

Selain itu, visi misi juga harus digenjut dan mendapat prioritas untuk menunjukkan adanya konsistensi dan komitmen yang tinggi. **(rud/ang)**

WTP



TERIMA WTP - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie saat menerima laporan hasil pemeriksaan (LHP) dari Pelaksana Harian (PIh) Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, Aan Hayatullah di Kantor Perwakilan BPK Pontianak, kemarin. Untuk pertamakalinya Singkawang meraih opini wajar tanpa pengecualian (WTP).